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INTERROGAZIONE 

 

Cavriglia,    Ottobre 2014 
 
 Al Presidente del Consiglio Comunale e Sindaco di Cavriglia 

Sig. Leonardo Degl’Innocenti o Sanni 
 

INTERROGAZIONE SU: informazioni riguardo la conferenza dei sindaci. 

 

Considerato che: 

• Il Sindaco del Comune di Cavriglia fa parte della conferenza dei sindaci del Valdarno 
aretino, con presidente Maurizio Viligiardi.  

 

 

Si chiede al Sindaco: 

• Informazioni riguardo al regolamento vigente nella conferenza dei sindaci; 
 

• Delucidazioni sulla composizione dell’esecutivo della stessa; 
 

• Se un consigliere comunale può partecipare o meno alla conferenza dei sindaci; 
 
 

• Se esiste un sito dove sono presenti le delibere decise durante la conferenza dei sindaci, 
e se questo sito non esiste, il perché.  

 

Si richiede risposta scritta a questa interrogazione.  

 

 Schany Levice 
Capogruppo del MoVimento 5 Stelle 
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